

勝山高校生の声(Voice)をお届け！！

# 高 勝高 Voice

平成 28 年 6 月 6 日発行

岡山県立勝山高等学校

TEL (0867) 44-2628

URL <http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp/>

## 第 1 号

勝高Voice第1号は4月に入学したばかりの1年生から、中学生の皆さんに向けてのメッセージをお届け！

勝高入学後、約2か月が経っての思いや、今頑張っていることなど、身近な先輩からのメッセージを読んで、楽しい勝高生活を感じてください♪

宿泊研修

(4/18・19)



### ○●普通科●○

勉強と部活を頑張っています。勉強では、中学生の時と比べて、予習が**いっそう大切**になり、授業のスピードも速くなります。

高校生活は**毎日が大変**ですが、**その分楽しいことがたくさんある**と思います。今はやるべきことをしっかりやることが大切です。



鏡野中学校出身  
氏平達也

私は入学時に配付された「**夢手帳**」を**活用**しながら、日々の生活を送っています。部活が終わり帰宅してから、家での**無駄な時間を減らしたり**、**勉強時間を確保**するのにとても役立っています。

みなさんも勝山高校で充実した高校生活を送ってみませんか？



勝山中学校出身  
立川七海

僕は勉強面では「**1日3時間**」の**家庭学習**を目標としています。中学生の時と違って、帰宅してから寝るまでの時間をどう使えばいいか考えるようになりました。部活は硬式野球部で、厳しいときもありますが、とても充実しています。

一緒に勝山高校で充実した高校生活を送りましょう！



落合中学校出身  
柴田雅生

私が一番頑張ろうと心がけているのは、**勉強と部活の両立**です。大変ですが、学習面では先生方が、部活面では優しい先輩方がいつも支えてくださるので、**忙しい毎日がとても充実**しています。

みなさんも中学では体験できない「**充実した忙しさ**」を勝山高校で体験してみませんか？



蒜山中学校出身  
石田瑞姫

家での予習・復習を頑張っています。高校は授業のスピードが速いです。予習をするのとしなければ、授業での理解のしやすさが大きく違ってきます。

勉強は大変ですが、分からないところがあれば先生方が熱心に教えて下さるので、とても心強いです。



久米中学校出身  
佐古大樹

私が勝山高校に入って頑張っていることは、勉強です。予習・復習をきちんとし、1日3時間は家で勉強するようにしています。

勝山高校は先生方も熱心なので、勉強に部活にと充実した学校生活を送れると思います。



湯原中学校出身  
鈴木珠未

僕は生活リズムを確立させることを頑張っています。これにより、「今日は勉強はいいかな…」と思った日でも、やらなければならないという義務感が生まれ、頑張れると思ったからです。

これはみなさんにもできることだと思います。高校生活の予習だと思って、今からできることをやっておくといいと思います。



久世中学校出身  
永田雄基

## ●●ビジネス科●●



大佐中学校出身 宮田星哉

勝高に入学して勉強と部活の両立を頑張っています。最初は慣れない環境で不安や緊張がいっぱいでしたが、今は友達や先輩方のおかげで充実した楽しい高校生活を送っています。勉強面では、中学校とは違って、内容も難しくなり、ビジネス系の専門教科も始まります。自分の勉強スタイルを探したり、友達と教え合ったりすることが大切だと思います。

勝高は行事なども充実しているので、ぜひみなさんも一緒に楽しい高校生活を送ってみませんか？

私は勝山高校に入学して、勉強と部活を頑張っています。授業のスピードが速く、最初はついていけないか不安だったのですが、予習・復習を習慣づけることにより、内容が理解できるようになりました。そのおかげで、部活にも安心して一生懸命取り組めるようになりました。

高校生活のなかで大変なことはたくさんありますが、新しい出会いがあり、とても楽しい日々を送ることができます。ぜひ勝山高校で、充実した高校生活を送りませんか？



勝山中学校出身 花房李彩